



# AVIS TRAVAUX

**Cité Am Wangert & rue des Jardins  
Gonnereng**

<b>Wat?</b>	Erneuerung vun Kanal, Waasserleitung, Reseau, Stroossebelichtung, Trottoir an Strooss
<b>Wéini?</b>	Ab dem 3. Februar 2025 bis Enn 2025
<b>Wou?</b>	Phase 1: rue des Jardins ( ca. 4 Méint) Phase 2: Cité Am Wangert D'rue de l'Ecole ass just am Kräizungsberäich betraff
<b>Wien?</b>	Lisé & Fils
<b>Deviatioun?</b>	Den Accès zu den Haiser ass net ëmmer garantéiert. An dësem Fall kritt dir vun der Gemeng oder dem Entrepreneur Bescheed gesot.
<b>Aner Auswierkungen?</b>	Fir déi di d'Poubellen betrëfft, bidden mir Iech den Numm an d'Adresse op d'Poubelle ze schreiwen. Den Entrepreneur hellt déi dann of an bréngt se eidel zeréck. <b>(Gëllt just fir d'Cité Am Wangert &amp; Rue des Jardins)</b>
<b>Kontakt</b>	Fir en Bléck an d'Pläng oder Froen kënnst dir Iech béi der Madame Horsmans 78 72 72 50 vum ST mellen





# AVIS TRAVAUX



 **Cité Am Wangert & rue des Jardins  
Gonderange**

 **Cité Am Wangert & rue des Jardins  
Gonderange**

<b>Quoi?</b>	Renouvellement canal, conduites d'eau, réseaux, éclairage public, des rues et des trottoirs
<b>Quand?</b>	A partir du 3 février 2025 jusqu'à fin 2025
<b>Où?</b>	Phase 1: Rue des jardins (+/- 4 mois) Phase 2: Cité Am Wangert La rue de l'Ecole n'est concernée qu'au niveau l'intersection.
<b>Qui?</b>	Lisé & Fils
<b>Déviation?</b>	L'accès au maisons n'est pas toujours garanti. L'entrepreneur ou la commune va vous contacter en cas où.
<b>Autres impacts?</b>	Veuillez sortir votre poubelle le jour avant la collecte des déchets, en marquant votre adresse complète sur la poubelle. L'entrepreneur amènera les poubelles à un point de collecte, où elles seront vidées et ramenées chez vous. <b>(uniquement pour la cité Am Wangert &amp; Rue des Jardins)</b>
<b>Contact</b>	Pour consulter les plans ou autres renseignements. Veuillez contacter Madame Horsmans au 78 72 72 50

<b>What?</b>	Renewal of canals, water mains, réseaux, road lighting, streets and pavements
<b>When?</b>	From 3 February 2025 until the end of 2025
<b>Where?</b>	Phase 1: Rue des Jardins (+/- 4 months) Phase 2: Cité Am Wangert Rue de l'Ecole is only affected at the intersection.
<b>Who?</b>	Lisé & Fils
<b>Any detours?</b>	Access to houses is not always guaranteed. The company or the commune will contact you if the situation arises.
<b>Other impacts?</b>	Please put your bin out on the day before waste collection, marking your full address on the bin. The contractor will take the bins to a collection point, where they will be emptied and returned to you. <b>(only for Am Wangert &amp; Rue des Jardins)</b>
<b>Contact</b>	To access plans or other information. Please contact Mrs Horsmans under 78 72 72 50